



第39回体育大会終了 みんなの笑顔が咲きました

まん延防止等措置のために、開催期日が二転三転し、実施内容もリレー種目のみと、かなり縮小したものとなりましたが、全学年合同で開催することができました。今年の大会スローガンは「Efforts For Victory 勝利に向かって一致団結！～咲かせようみんなの笑顔～」でした。3年生が生徒会や応援団長を中心にリーダーシップを発揮し、終盤では、ぶっつけ本番の全員でのウェーブを成功させ盛り上げてくれました。リレーで一生懸命走り、バトンをつなぐ姿を見て、こういう学校行事はやはり大切だなあと胸が熱くなりました。ピンチの中でも自分たちのやる気と努力次第で充実したものをつくりあげられるということを見事に体現してくれたと思います。終わったあとに生徒たちに感想を聞くと「とても楽しかった」という言葉が帰ってきてほっとしました。アフターコロナに向けて、みんなで工夫して学校生活をさらに楽しいものにしていきましょう。

無観客のため、Youtube 配信を計画しましたが、こちらは機器の不具合によりうまくいきませんでした。楽しみにされていたのに申し訳ありませんでした。課題ははっきりしましたので、機器と技術を充実させ、今後も挑戦してまいります。



色別リレー、スタート！



白組、1位でゴール！



全校全員でウェーブ、行くぞ！



成績発表



白組、逆転優勝！



整理運動もきちんとできました。

11月の主な行事 「SC来校」はスクールカウンセラーが来校する日です。

日 曜	行 事	日 曜	行 事	日 曜	行 事
1 月	地域が育む「かごしまの教育」県民週間 (～7日) 後期専門部活動、後期心尽清掃開始	11 木	期末テスト前部活動休み開始 学校納金日〔3年〕 PTA三役会	21 日	週休日
2 火	薬物乱用防止講話〔2年, 5校時〕 市SC来校(終日)	12 金	英検IBA〔1年〕 小中連携研修会(授業は5校時 まで) 学校納金日(予備日)	22 月	
3 水	文化の日	13 土	土曜授業 英検IBA〔2, 3年〕	23 火	勤労感謝の日
4 木	3年第2回市内共通実力テスト (1～5校時)	14 日	週休日	24 水	1・2年教育相談④ 3年三者面談 市SC来校(終日)
5 金	避難訓練(3校時) 3年学年PTA 第2回漢字検定	15 月		25 木	1・2年教育相談⑤ 3年三者面談 生徒会専門部会(放課後)
6 土	週休日	16 火	期末テスト1日目 1・2年教育相談① 3年三者面談 市SC来校(終日)	26 金	1・2年教育相談⑥ 3年三者面談
7 日	週休日 英検二次試験(面接3級以上)	17 水	期末テスト2日目 1・2年教育相談② 3年三者面談	27 土	週休日
8 月	職員会議(授業は5校時まで)	18 木	期末テスト3日目 PTA理事会	28 日	週休日
9 火	学校納金日〔1年〕 市SC来校(終日)	19 金	1・2年教育相談③ 3年三者面談 健康相談(希望者)	29 月	花いっぱい活動〔1年〕
10 水	後期生徒総会(6校時) 学校納金日〔2年〕 県中学校総合体育大会駅伝大会	20 土	週休日	30 火	花いっぱい活動〔2年〕 市SC来校(終日)

あらためて、気持ちのいいあいさつをしましょう。

年度当初に、心のこもった気持ちのいい挨拶をという話をして、1学期はとてもいい挨拶になっていました。まん延防止等措置期間が延長になったため、大きな声が出せず、もしかしたら今も声をだしてはいけないと思っているかもしれません。マスクをしていれば大丈夫ですので、お互い声を出して挨拶をしましょう。また、登下校時の門礼も人によって差があるようです。朝は「今日も一日よろしくお願ひします」帰りは「ありがとうございました」という気持ちを込めて、しっかりと門礼をしましょう。



体調管理をしっかり。健康な体で、気力を充実させて。

急に気温が下がって、体の不調を訴える生徒が多くなってきました。スポーツ選手や演奏家たちは、大事な大会やステージで最高のパフォーマンスができるように、体調管理にとても気を付けています。皆さんも、今後「今日は失敗できないぞ」という大事な場面で体調を崩して悔しい思いをしないように、日頃から、食事、睡眠をしっかりとり、生活のリズムを整えて、免疫力をあげて体調管理に気を付けていきましょう。

「性に関する学習」を実施しました。



分かりやすい言葉で説明する山崎さん

本校では、命の教育の一環として1年生から3年生まで「性に関する学習」を実施しています。今年も、思春期保健相談士で助産師の山崎 眞子さんを講師としてお迎えし、7月8日に3年生、9月16日に2年生、10月15日に1年生にお話をさせていただきました。3学年とも「自分を大切にすること」という一貫したテーマの中で、1年生は「生命誕生・生命尊重」という題で二次性徴や男女のからだの違い、生命の誕生と妊娠の仕組みなどを中心に、2年生は「性の情報源・恋愛」という題で、ライフサイクルをみすえた性と性健康教育として必要な性の知識・性の意識を正しく学ぶと

いうことを、3年生は性感染症についてを中心に学びました。山崎さんは、毎回、生徒への事前アンケートを実施し、その回答や質問に丁寧に答え、分かりやすく説明されました。生徒は学習後「インターネットやまんが、動画等から得た情報には、正しくない情報が多く含まれているので、正しい知識で理解して、自分も相手も大切にしたい」「昨年も話を聞いたけれど、理解できていなかったことや知らないことが、まだまだあるなど感じた。」などの感想を書いていました。家庭では、いつ、どのタイミングで、どのように話をしたらよいかなど、なかなか親子で話ができないところも多いかと思えます。毎年繰り返し、山崎さんのお話を伺うことで、中学生のこの時期に、しっかりと正しい知識をもつことの大切さをあらためて感じました。

表彰・生徒の活躍

- 第58回南日本硬筆展

推薦	1年	益山	愛紗香	金丸	陽菜
優秀賞	1年	吉満	ゆい		
金賞	1年	野口	美佐緒		
銀賞	1年	脇田	紗希	原田	百々香
銅賞	1年	吉田	勝	井上	結月
- 税についての作品 標語の部 鹿児島間税会会長賞 3年 芝崎 葉音
- 第64回児童生徒作文コンクール

市特選	1年	芝崎	楽		
市入選	1年	上村	紗弓	本村	優和
	2年	川上	倫佳	盛満	結貴
	3年	春田	杏珠	川畑	怜未
				二見	陸斗
				古川	佳津紀
- 第40回南日本中学生英語弁論大会 入選 3年 春田 杏珠
- 令和3年度 鹿児島市中学校秋季軟式野球大会 準優勝 野球部